

Denuncia de Lavandero sobre CNI apunta hacia "maraña de intereses criminales"

Como "extraordinariamente grave", consideró el secretario general del partido Socialista, Jorge Arrate, la denuncia formulada en el Congreso por el senador Jorge Lavandero, en el sentido de que grupos de ex agentes de los cuerpos represivos del régimen militar de Pinochet actúan en la comisión de diversos delitos, entre los que está el tráfico de drogas, asaltos, extorsión, estafas y otros manejos financieros al estilo de La Cutufa.

Según Arrate esta denuncia apunta hacia una "maraña de intereses criminales que por la sanida moral del país debería ser rápidamente desbaratada".

El alto dirigente del PS dijo que espera que Lavandero entregue en el Parlamento los antecedentes que posee; con el fin de que se realicen todas las investigaciones, desinadas a poner término "a esta situación de deterioro que está afectando la dignidad y prestigios de las instituciones armadas".



Jorge Arrate, secretario general del partido Socialista

NO ME HAN SORPRENDIDO

"Las declaraciones del senador Lavandero no me han sorprendido, porque hay una serie de evidencias sospechosas que demuestran que sus denuncias tienen mucho fun-

damento", afirmó el senador del partido Radical, Anselmo Sule, en relación a las revelaciones de su colega en el Senado.

Dijo Sule que está plenamente dispuesto a colaborar con Lavandero en la investigación y la proyección pú-

blica de estas materias que son muy graves y que es necesario analizar y plantear con toda crudeza ante la opinión pública.

Dijo el senador radical que no habrá concordia en el país ni se sellará la paz, si no terminan estos flagelos, que pueden complicar a la democracia.

RENOVACION NACIONAL

La denuncia del senador Lavandero es lo suficientemente grave como para que el Estado le exija las pruebas sobre la situación para ponerle atajo si existiese, señaló ayer el secretario general de RN, Félix Viveros.

Añadió Viveros que le parecía poco serio formular ese tipo de denuncias sin "los elementos respaldatorios suficientes".

Lavandero afirmó que cuarenta ex CNI estarían sumergidos y vinculados al narcotráfico.